
Treffen mit dem Ausstatter 

Vor kurzem fand ein Treffen mit dem Ausstatter des Landeskaders der Herren und Damen im Ski 

Alpin Bereich statt. 


